

25 novembre : Mayenne se mobilise contre les violences faites aux femmes



À Mayenne, de nombreux partenaires se mobilisent contre les violences faites aux femmes.

Violences physiques, sexuelles mais aussi psychologiques, verbales, économiques, les violences conjugales revêtent différentes formes. La journée internationale contre les violences faites aux femmes du 25 novembre est l'occasion de sensibiliser et mobiliser sur ce fléau.

Agir ensemble

Signataire d'un contrat local contre les violences conjugales, sexistes et sexuelles en septembre 2019, la Ville agit aux côtés de partenaires institutionnels, sociaux, juridiques et judiciaires. Sous l'impulsion de la Citad'elle, lieu d'accueil de jour pour les femmes victimes de violences conjugales et intrafamiliales, l'idée est née d'organiser un temps fort à Mayenne à l'occasion de la journée internationale contre les violences faites aux femmes. « **Outre la présence de différents partenaires et la projection en soirée, nous aurons une exposition photographique très forte. En lien avec la psychologue de la Citad'elle, des victimes pour qui la procédure judiciaire est terminée, ont accepté de poser devant l'objectif d'Alain Nicoux du club photo Sports-Loisirs d'Aron. Une phrase expliquant**

pourquoi elles ont accepté d'enlever le masque accompagnera le cliché », annonce Yves Paillasse, adjoint en charge des affaires scolaires et de la tranquillité publique.

Sensibilisation et prévention

Depuis 4 ans, Karine Gaboriaud, référente du contrat local pour la Ville de Mayenne et l'adjointe Le Gall de la gendarmerie de Mayenne, interviennent dans les écoles. « **Nous abordons les violences conjugales et intrafamiliales mais aussi les relations garçons-filles. Par le débat, l'échange, nous les sensibilisons sur des attitudes, des mots qu'ils peuvent avoir et nous leur donnons les réflexes à adopter s'ils se retrouvent témoins ou victimes** », explique Karine Gaboriaud.

Semaine du 21 novembre

Opération sacs à pain

Des sacs à pain mentionnant des numéros d'aide aux victimes avec un violentomètre seront distribués avec votre bague dans les boulangeries de la ville. Il s'agit d'une échelle qui comporte 24 graduations allant du vert au rouge pour aider les femmes à identifier une relation dangereuse.

Vendredi 25 novembre

10h-16h, place Clemenceau

Forum.

Présence de différentes structures œuvrant contre les violences faites aux femmes.

Exposition « Osons ».

15 portraits photographiques de femmes victimes de violences.

L'exposition sera ensuite présentée sur la façade de l'association Les Possibles.

20h, cinéma Le Vox

Projection du film *Mon roi*, réalisé par Mads Mikkelsen, avec Vincent Cassel et Emmanuelle Béart. Un film sur l'emprise et les violences psychologiques au sein du couple. La séance sera suivie d'un débat avec la psychologue de la Citad'elle, Femmes solidaires et La Maison de protection des familles.

STOP AUX violences

3919 Violence femme info

06 47 34 52 26

Intervenante sociale en gendarmerie - Compagnie du Nord Mayenne

02 43 56 95 94

La Citad'elle